



Baseball

Abteilungsleiter: Michael Zacharek

Westring 320, 24116 Kiel

Telefon 04 31 / 55 37 62



Die Ästhetik des Baseballs

Dieser Artikel widmet sich der Ästhetik des Baseballs.

Es wird aufgezeigt welche Funktionen ein Baseball auf Baseballspieler und Freunde dieses Ballspiels haben kann. Dabei muß sich auf den klassischen Hardball beschränkt werden; der Softball kann hier nicht auch noch behandelt werden.

Ein Baseball ist rund, aber genau wie die Erde ist er keine geometrisch gleichförmige Kugel. Wie bei der Erde prägen eigene Charakteristika seinen unverwechselbaren Charme, von denen im folgenden auszugsweise die wichtigsten genannt werden:

Da sind die Herstellerdrucke, welche wertvolle Informationen über die Qualität des Balls und vieles mehr enthalten. Trotzdem entledigt sich der Ball schon nach wenigen Spielzügen dieser Merkmale. Wozu sollte er sie auch weiterhin mit sich tragen? Baseball ist ein schnelles Spiel und unnötige Lasten sind deshalb unbedingt zu vermeiden. Deshalb ist ein Baseball klug. Man kann ihm daher eine eigene Intelligenz zusprechen; das



Informationen über uns . . .

Argentinische Steaks vom Grill

mit geröstetem Brot

und einer gebackenen Kartoffel

Weine · Biere · Drinks

und auch etwas für den kleinen Appetit

Außer-Haus-Service

Die beliebteste Diät der Welt

Rindersteaks werden nicht nur von Leistungssportlern geschätzt: Viel Eiweiß, wenig Kalorien, ein gesunder Proteinstoß, der aktiv und dynamisch macht!

100 g Filet enthalten ca. 120 Kalorien (500 Joule)

100 g Hüfte enthalten ca. 200 Kalorien (840 Joule)

100 g Rumpsteak enthalten ca. 250 Kalorien (1000 Joule)

100 g Entrecôte enthalten ca. 290 Kalorien (1200 Joule)

24103 Kiel · Kehdenstraße 24 · Telefon (0431) 9 39 19

Öffnungszeiten:

sonntags bis donnerstags 11.30 Uhr bis 24.00 Uhr

freitags und sonnabends 11.30 Uhr bis 1.00 Uhr

ist etwas, was mit einem Fußball z.B. nie möglich wäre.

Seine Wichtigkeit unterstreicht der Baseball auch durch sein Gewicht. Wer noch nie einen in der Hand hielt, ist anfangs über dessen Schwere erstaunt. Aber ohne diese Masse wären Würfe über mittlere und längere Distanzen nicht möglich, so daß man dem Baseball eine weitere intelligente Eigenschaft zusprechen kann und das ist beeindruckend.

Aber der Baseball hat noch andere Kennzeichen, welche ihm zu dem machen, was er ist. Um sich von weißen Kreidemarkierungen des Spielfeldes abzusetzen, trägt ausnahmslos jeder Baseball eine stilvolle, sehr modische rote Naht auf seinem Ledergewand. Baseball ist ein hartes Spiel und harte Typen tragen bekanntlich Lederklamotten. Mit einem Filzkleid, wie es der gemeine Tennisball benutzt, wäre ein Baseball schlecht beraten. Mangelnder Schutz vor allzu rüden Spielzügen würde ihm bald sein kostbares Lebenslicht auslöschen. Das wäre schlecht. Denn wie alles im Leben hat auch er seinen Preis. Nichtsdestotrotz verleiht ihm seine rote Naht eine gewisse opti-

sche Aggressivität, welche ohne weiteres als Warnung verstanden werden kann. Unfreundlicher Körperkontakt führt in vielen Fällen zu Arztbesuchen und Krankenhausaufenthalten. In jedem Fall hinterläßt der Baseball einen bläulichen Gruß auf seiner Einschlagstelle am Körper.

Ohne weiteres könnte ich jetzt die Seiten dieses Heftes mit ähnlich interessanten Beobachtungen füllen. Um den anderen Abteilungen jedoch keine Seiten wegnehmen zu müssen, schließe ich mit folgenden zusammenfassenden Feststellungen:

- Ein Baseball hat eigene Charakteristika, die denen unseres Planeten Erde gleichen.
- Mehrere Phänomene lassen den Schluß zu, daß ein Baseball eine eigene Intelligenz besitzen muß.
- Weiterhin kann man ihm modisches Gespür bescheinigen.

Welche Sportart kann das schon von ihrem Spielball behaupten? Folglich muß Baseball eine gute Sportart sein, und das ist richtig behauptet Stephan Alexander Timm („der Zar“).



Morgen schöner baden. Ohne Ausbau Ihrer alten Wanne. Ohne Schmutz. Ohne Fliesenschaden.

Sanitäre Anlagen Gas-Zentralheizung Bauklempnerei Kundendienst

Gawarecki

24119 Kronshagen
Eckernförder Str. 237
Fernruf 04 31 / 54 22 90

Post- und Telekom Sportverein Kiel/Kronshagen



Vereinszeitung 2/96 · April - Juni



Unsere Handballfrauenmannschaft nach dem Aufstieg in die Kreisliga
Hintere Reihe v.l.n.r. Peter, Uta B., Gesa, Ilka, Sabrina, Heike, Almut, Ines, Helge.
Vordere Reihe v.l.n.r. Heide, Uta S., Iris, Katja, Doris. Es fehlen Dörte und Silke

**Baseball · Dart · Familien-u.Freizeitsport ·
Fitness · Fußball · Gymnastik · Handball ·
Leichtathletik · Ringen · Schach · Schwimmen ·
Segeln · Senioren · Taekwondo · Tanzen · Tennis ·
Tischtennis · Triathlon · Volleyball ·**